

Antrag Nr. 10-O-05-0006
SPD-Fraktion

Betreff:

Frostschäden Hans-Bredow-Straße

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat möge prüfen, ob die Hans-Bredow Straße außerhalb der üblichen Terminplanung und ggf. unter Verwendung von "Konjunkturmitteln" repariert werden kann.

Begründung:

Die Hans-Bredow Straße ist aufgrund des harten Winters und der daraus resultierenden Frostschäden in einem ungewöhnlich schlechten Zustand der erhebliche Gefahren für PKW und Zweiräder mit sich bringt.

Wiesbaden, 12.04.2010